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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

O Instituto Politécnico de Leiria é, além de uma instituição

liderante no contexto da região, com 11.500 alunos, 900

professores e escolas em 5 cidades, também um agente

fundamental para o desenvolvimento económico de toda a

sua envolvente. É, segundo vários indicadores, um dos

melhores institutos politécnicos do nosso país, com uma

componente forte de investigação e uma implementação

real nos diversos domínios da sociedade, sejam eles

económicos, culturais ou sociais.

A região de Leiria e Oeste e também o país contam com

uma instituição que é uma referência em diversas áreas do

conhecimento e que merece ser valorizada, afirmando-se

cada vez mais na formação de pessoas, na investigação e

na valorização social e económica do conhecimento.

Neste contexto,  as preocupações e di f iculdades

manifestadas recentemente pelos órgãos de gestão deste

Instituto Politécnico deixam-nos muito preocupados.

Foi afirmado publicamente que o Instituto Politécnico de



Leiria (IPL) poderá ter de, e passamos a citar “bloquear

todas as aquisições de bens e serviços” até ao final do ano

se não receber o devido reforço financeiro do Estado.

Este alerta, partilhado pelo próprio presidente do IPL,

consubstancia-se nas dotações orçamentais em atraso,

nomeadamente faltarem ao IPL cerca de 600 mil euros

relativos ao reforço das despesas imputadas ao Instituto

Politécnico de Leiria fruto das alterações legislativas

efetuadas pelo Governo. Esta verba em falta decorre

apenas do cumprimento do Estado do Acordo de

Legislatura.

Os dirigentes do Instituto Politécnico de Leiria afirmam

perentoriamente que o acordo de compromisso entre a

tutela e os politécnicos não está a ser cumprido, o que, no

caso do IPL, pode significar que os cerca de 130 projetos de

investigação e desenvolvimento financiados por empresas e

instituições ligados ao Politécnico de Leiria vêm em causa a

sua execução, caso o f inanciamento não chegue

urgentemente.

Estamos certos que o Governo não pretende que a região

de Leiria e o país sejam prejudicados pelo incumprimento

da palavra dada a uma das mais importantes instituições da

região centro.

Com estas situações, o que está a acontecer é a

penalização de quem mais trabalho desenvolve e de quem

coloca de forma eficaz o conhecimento ao serviço das

empresas e da sociedade.

Adicionalmente, a dotação orçamental prevista em sede de

Orçamento do Estado para 2019 relativa ao IPL tem um

défice orçamental de 1,2 milhão de euros, fruto das

alterações legislativas a ocorrerem no próximo ano. A este



défice ainda é somado o impacto da redução das propinas

que tem de ser compensada com verbas adicionais, para

pleno cumprimento do acordo assinado pela mão do Sr.

Ministro.

Pelo exposto, ao abrigo das disposições constitucionais,

legais e regimentais aplicáveis, solicitam ao Governo que,

por intermédio do Senhor Ministro da Ciência, Tecnologia e

Ensino Superior lhe responda às seguintes questões:

1. Tendo o Ministério da Ciência, Tecnologia e Ensino

Superior,, conhecimento desta situação, quando irá

desbloquear as verbas devidas para cumprimento do

Acordo de Legislatura relativas ao Orçamento do Estado de

2018 para evitar o risco de bloqueio de funcionamento do

Politécnico de Leiria, com todos os graves prejuízos que

uma situação destas acarreta?

2. Relativamente a 2019, como vai o Governo compensar a

perda de receitas com a redução das propinas e cumprir o

acordo estabelecido com as próprias IES?

Palácio de São Bento, 14 de novembro de 2018
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